



Gemeinsam für Lollar



Stadtverwaltung Lollar
Büro des Stadtverordnetenvorstehers
Holzmühlerweg 76
35457 Lollar

10.06.2021

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Klinkel,
bitte setzen Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Antragstext:

Der Magistrat wird beauftragt, zusammen mit dem Stadtbrandinspektor und dem Wehführerausschuss, Kriterien zur Einführung einer Aufwandsentschädigung für aktive Feuerwehrangehörige zu erarbeiten und der STVV zur weiteren Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Bundesweit nimmt der Mangel an Einsatzkräften für die Feuerwehr stetig zu. Zuviel Zeitaufwand, mangelnde Wertschätzung und Respekt sind ein Aspekt für junge Menschen diese für die Gesellschaft wertvolle kameradschaftliche Tätigkeit nicht aufzunehmen. Das Land Hessen hat zwar eine symbolische Würdigung seit 2011 eingeführt, die Anerkennungsprämie. Diese wird erstmals nach 10-jährigem aktiven Dienst ausgezahlt (250,-). Der gemeinsame Antrag ist ein Einstieg in eine stetig weiter zu entwickelnde Motivationsgrundlage für junge Menschen damit eine kostenintensive Berufsfeuerwehr für unsere Stadt nicht nötig wird. Ein jährlicher Grundbetrag von 100,- sowie eine zusätzliche Pauschale pro Einsatz von 15,- (Analog der Aufwandsentschädigung für Mandatsträger) sollten dabei realistische Ansätze sein.

Heidi Alt
Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90/Die Grüne

Norman Speier
SPD- Fraktionsvorsitzender